

CLUBES

El español Erik Alonso, a un paso de comprar el Derby County

El club de la Championship británica está a la espera de la aprobación de la English Football League para cerrar la compraventa del club.

Palco23
7 abr 2021 - 16:00



Erik Alonso será el nuevo propietario del Derby County. El club británico, que actualmente disputa la Championship, confirma el acuerdo para la venta del club a la agencia de representación deportiva No Limits Sports Limited, propiedad del empresario español. La operación está pendiente de ser aprobada por la English Football League (EFL) en un “futuro cercano”, según explica el propio club.

El equipo de Midlands estaba en conversaciones para ser vendido a Sheikh Khaled bin Zayed Al Nahyan, jeque de Emiratos Árabes Unidos y primo del dueño del Manchester City, pero la operación no se llegó a concretar y Alonso entró en la carrera por la adquisición del club, negociando con Mel Morris, su hasta ahora propietario, detalla *The Athletic*.

Alonso, de 29 años, trabajó en el pasado como asesor para el Sheffield Wednesday, club que pretendió comprar, pero su proposición fue rechazada por el propietario

Dejphon Chansiri el pasado febrero. “Tenemos el privilegio de tomar posesión de uno de los miembros fundadores de la Football League y construir un nuevo futuro para los aficionados, el personal y los jugadores del Derby County”, expone a través de un comunicado.

Erik Alonso, tras frustrarse la compra del Sheffield Wednesday, ultima la adquisición del Derby County

“Sin duda ha sido un periodo difícil dentro y fuera del terreno de juego para el club en las últimas dos temporadas”, afirma el empresario, quien agradece a “Mel Morris y su equipo por su apoyo para ayudar a facilitar una transacción rápida y sin problemas”. “Estamos deseando trabajar con Wayne Rooney y su equipo, y haremos todo lo posible para apoyar la visión y ambición del club”, sentencia el nuevo propietario del conjunto británico.

A través de su agencia No Limits Sports Limited, Alonso representa a futbolistas como Iago Herrérin, portero del Athletic Club de Bilbao; Jon Flanagan, lateral del Charleroi, o Rafa de Vicente, del Ucam Murcia, entre otros.